



Quelle place pour les aires régionales dans le contexte de la globalisation ?

Dans la pratique académique, mais aussi dans la société plus en général, nous avons l'habitude de procéder à des « découpages du monde », en aires régionales distinctes, présentées comme étanches et clairement séparées les unes des autres, perçues souvent comme existant de tous les temps et de manière « naturelle ». Or ces découpages ont une histoire, souvent coloniale ou impériale, qu'il convient de déconstruire. Cette table ronde se propose de questionner les pratiques académiques qui tendent à reproduire ces découpages tout en souhaitant les mettre à distance. Mais peut-on comprendre les dynamiques de la globalisation sans un ancrage dans des territoires historiques précis ?

Intervenant-es :

Korine Amacher, directrice du Master Europe centrale et orientale, Asie centrale et Caucase (MAEAC)

Juan Flores, Latino Lab

Silvia Naef, directrice du Master Moyen Orient (MAMO)

Didier Péclard, directeur du Master en études africaines (MAFR)

René Schwok, ancien directeur du Master en études européennes (MAEE) et du Global Studies Institute

Modératrice :

Estelle Sohier, professeure de géographie politique à l'Université de Genève